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Ata da reunião extraordinária do Conselho Universitário – 23.05.2014 1 

Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e catorze (23.05.2014), às oito horas 2 

(8h), reuniram-se extraordinariamente no Salão Nobre no prédio da Administração 3 
Superior da Universidade Federal de Roraima (UFRR), os membros do Conselho 4 
Universitário – CUni, sob a presidência da Reitora Gioconda Santos e Souza Martínez, 5 
que inicialmente solicitou à Secretária dos Conselhos Superiores que fizesse a leitura 6 
dos pontos a serem tratados na reunião: 1º item - Apreciação do Processo nº 7 

23129.000671/2014-33, que trata sobre o Projeto de regularização da estrutura 8 
organizacional da Universidade Federal de Roraima (Relatoria: conselheiro Manoel 9 
Alves Bezerra Júnior); 2º item - Apreciação do Processo nº 23129.001456/2012-98, que 10 
trata sobre o projeto de Resolução de afastamento de técnicos-administrativos para Pós-11 
graduação (Relatoria: conselheiro Claudomiro da Silva Rego). A Presidenta perguntou 12 

aos conselheiros se havia alguém com proposta de alterações na pauta. A conselheira 13 
Lídia Coelho então pediu a exclusão do 2° item de pauta, e obteve apoio do conselheiro 14 

Calvino Camargo. O conselheiro Manoel Júnior manifestou-se contrário à retirada deste 15 

item, alegando que houve tempo suficiente para ser tomada decisão sobre a proposta, 16 
tendo em vista que o processo está em aberto desde 2012. A palavra foi passada ao 17 
Coordenador de Legislação e Normas Aldir Menezes, que afirmou que o projeto está 18 

bem elaborado, com todos os critérios necessários ao afastamento dos técnicos-19 
administrativos, e que, pela demanda de pedidos de afastamento, deve haver alguma 20 
resolução sobre o assunto, para que haja uma maior segurança jurídica nos critérios de 21 

afastamento. Foi ao púlpito o conselheiro Edney Veras, e também pediu a retirada do 2° 22 
item, considerando que há alguns detalhes que impedem o afastamento do servidor. 23 

Antes de levar a proposta de alteração da pauta à votação, a Presidenta pontuou a 24 
importância do tema, e pediu que o Conselho considerasse que o projeto de afastamento 25 
dos técnicos-administrativos vem sendo trabalhado desde 2012. O ponto foi votado, e 26 

decidiu-se pela retirada do 2° item, com 21 (vinte e um) votos favoráveis, 5 (cinco) 27 
contrários e 5 (cinco) abstenções. A Presidenta então levou à votação o conteúdo da 28 

nova pauta, que foi aprovada por unanimidade. Seguiu-se à discussão do 1° item, que 29 
trata do projeto de regularização da estrutura organizacional da UFRR. A palavra foi 30 

primeiramente concedida ao relator do processo, que apresentou explanações sobre o 31 

organograma, gráfico que representa a estrutura formal da UFRR, a vinculação 32 
hierárquica e como cada órgão se comunica. Explicou também que não se quer criar 33 
nova estrutura, mas definir o organograma da instituição com as estruturas já existentes, 34 
tendo em vista a necessidade de operacionalização dos sistemas do Governo Federal e o 35 
próprio sistema integrado da UFRR. A conselheira Nilza Pereira argumentou que o 36 

organograma do CEDUC (Centro de Educação) já está prevendo sua nova estrutura, 37 
mas o projeto que regula o novo regimento do Centro ainda não foi aprovado. Portanto, 38 
deveria ser aprovado no organograma o regimento de 2008. A conselheira Ise de Goreth 39 
pediu que, no âmbito do Instituto Insikiran, ao invés da escrita Conselho Acadêmico, 40 
fosse escrito Colegiado Acadêmico. A conselheira Adriana Moreno solicitou a 41 

vinculação do curso de Libras ao CCLA (Centro de Comunicação Social, Letras e Artes 42 
Visuais). No mesmo sentido, a conselheira Teresa Cristina, pediu a vinculação do 43 

Núcleo de Práticas Jurídicas ao ICJ (Instituto de Ciências Jurídicas). A Pró-Reitora de 44 
Pesquisa e Pós-graduação pediu a inclusão da Incubadora no organograma, ficando esta 45 
vinculada à PRPPG (Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-graduação). Após todos esses 46 
pedidos, o Relator acatou com todas as inclusões. Logo depois, a Presidenta levou o 47 
ponto à votação, que foi aprovado por unanimidade. Vencida a pauta da sessão, o 48 
conselheiro Frank James informou sobre a reunião que trata de proposta inicial, 49 
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elaborada pela Comissão, sobre o novo Estatuto da UFRR, que ocorrerá no dia 5 (cinco) 50 

de junho de 2014(dois mil e catorze), às 8h30min (oito horas e trinta minutos). Finda a 51 
fala do conselheiro, a Presidenta deu por encerrada a reunião, às 10h40min (dez horas e 52 
quarenta minutos), e eu, Laura Bonfim da Conceição, Assistente em Administração da 53 

Secretaria dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ata, que, após aprovada, será 54 
assinada por mim e pelos demais presentes: 55 

Profa. Gioconda Santos e Souza Martínez 

 

Prof. Joel Carlos Moizinho 

 

Profa. Maria Edith Romano S. Marcondes 

 

Sr. Manoel Alves Bezerra Júnior 

 

Sra. Railma Sales de Sousa 

 

Profa. Sônia Costa Padilha 

 

Profa. Adriana Moreno Rangel 

 

Prof. Frank James Araújo Pinheiro 

 

Profa. Silvana Túlio Fortes 

 

Prof. Luciano Ferreira da Silva 

 

Prof. Alberto Martín Martínez Castañeda 

 

Prof. Linonberg Barbosa de Almeida 

 

Profa. Geyza Alves Pimentel 

 

Prof. Carlos Alberto Marinho 

 

Prof. Marcos Antonio Pellegrini 

 

Profa. Regina Tie Umigi 

 

Prof. Jailson Lopes 

 

Prof. Antonio Tolrino de Rezende Veras 

 

Prof. Vladimir de Souza 

 

Profa. Teresa Cristina Evangelista dos Anjos 

 

Prof. Alexander Sibajev 

 

Prof. Calvino Camargo 
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Profa. Nilza Pereira de Araújo 

 

Profa. Isabel Cristina Leão Pinheiro 

 

Profa. Ise de Goreth Silva 

 

Prof. Daniel Bampi Rosar 

 

Prof. Ricardo Alves da Fonseca 

 

Sr. Edney Veras dos Santos 

 

Sr. Claudomiro da Silva Rego 

 

Sr. Illo Alberto Queiroz Weber 

 

Sra. Lídia de Souza Coelho 

 

Sr. Isaías Gimaque Nascimento 

 

Sr. Felipe Reis Paz 

 

Sr. Cesário Paulino Bezerra de Queiroz 

 

Ass. Adm. Laura Bonfim da Conceição 

 

Secr. dos Conselhos Bruna Carolina S. Magalhães 
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